

Herren 7er DM Heidelberg 23.07.2016 bis 24.07.2016

29.07.2016 21:02 von Thorsten Nentwig (Kommentare: 0)

Das Fördern von jungen Schiedsrichtern ist unsere Aufgabe, unser Ziel und unsere Verantwortung. Unterstützt wird dies durch unseren SDRV Vorstand Ralf Tietge.

Wissentlich der Tatsache, dass unsere jungen Schiedsrichter noch nicht all zu viel Erfahrung im Leiten von Herren Deutschen Meisterschaften haben, wurde entschieden sie einzusetzen.

Jannick Kumm, René Winkler, Christopher Rippe und Florian Rossol durften ihr Können bei der 7er Herren DM in Heidelberg unter Beweis stellen.

Eine besondere Herausforderung für die jungen Talente. Sie waren sich ihrer Verantwortung bewusst und haben sich der Aufgabe gestellt.

Die Coaches Kerstin Gabbei und Florian Forstmeyer begleiteten alle Schiedsrichter durch das komplette Turnier. Jeder einzelne erhielt Feedbacks, positive Kritik und nützliche Tipps.

Wir waren beeindruckt wie sich unsere Schiedsrichter, trotz anfänglicher Nervosität, auf und um das Spielfeld präsentiert haben und wie respektvoll die Spieler mit den Entscheidungen der Schiedsrichter umgegangen sind.

Sie haben ihre Sache gut gemacht. Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen und wie in vielen anderen Bereichen ist "learning by doing" der Schlüssel zum Erfolg.